

Uruguay: Venezuela estar  en Mercosur mientras no se aplique cl usula democr tica

Autor Administrator

Tuesday, 09 de August de 2016

Modificado el Monday, 08 de August de 2016

Hace dos semanas Uruguay puso fin a sus seis meses al frente de la presidencia y defendi  que Venezuela, que le sigue en orden alfab tico, la asumiera

AFP.- El presidente de Uruguay, Tabar  V zquez, defendi  este lunes la decisi n de su pa s de dejar la presidencia del Mercosur y sostuvo que Venezuela formar  parte del bloque en tanto no se aplique la cl usula democr tica.

"Uruguay est  en un terreno de respeto de la normativa del bloque, que este pa s comparte con Argentina, Brasil, Paraguay y Venezuela, como corresponde, y adem s est  abierto al di logo con todos los pa ses", dijo el mandatario uruguayo al t rmino de una reuni n de gabinete, citado por la p gina oficial de la Presidencia.

"Uruguay es un pa s libre, soberano, que act a con seriedad y no est  sometido a ning n tipo de presiones", dijo V zquez, luego de que se conociera una reuni n de los presidentes de Argentina, Brasil y Paraguay en R o de Janeiro al margen de los Juegos Ol mpicos.

"Existe di logo a distintos niveles: t cnicos, asesores, cancilleres y oportunamente de presidentes", acot  V zquez.

                       

Hace dos semanas Uruguay puso fin a sus seis meses al frente de la presidencia, puesto de coordinaci n de la agenda del grupo, y defendi  que Venezuela, que le sigue en orden alfab tico, la asumiera.

Pero choc  con la oposici n de Brasil, Paraguay y Argentina, que se oponen a que Venezuela sea la cara visible del Mercosur en medio de la crisis que atraviesa, que adem s no ha acompasado su normativa interna a la del bloque regional, seg n argumenta Brasilia.

"Venezuela est  en el Mercosur (como miembro pleno) y mientras no se decrete la posibilidad de una cl usula democr tica estar  integr ndolo", enfatiz  V zquez.

Venezuela iz  la bandera del Mercosur la semana pasada y considera que asumi  el puesto al frente del bloque, hecho que no es reconocido por los dem s socios, en una situaci n in dita que ha tensado las relaciones entre Brasil, Argentina y Paraguay, con Uruguay que qued  solo en su posici n, y Venezuela.

La semana pasada el presidente Nicol s Maduro dijo que su pa s es perseguido por los gobiernos de Argentina, Brasil y Paraguay, a los que llam  "la triple alianza de torturadores de Suram rica".

"Ahora nos persigue (...) la oligarquía paraguaya, corrupta y narcotraficante. Ahora nos persigue el demacrado (presidente Mauricio) Macri de Argentina, fracasado, repudiado por su pueblo. Y ahora nos persigue la dictadura impuesta en Brasil", dijo Maduro.

Al día siguiente, una reunión de coordinadores del bloque en Montevideo no tuvo presencia venezolana y no logró deshacer el nudo político que ata al Mercosur.

Este lunes, Vázquez dijo que la situación del bloque comercial "es preocupante" pero consideró que "no está paralizado". Para sostener este argumento, puso el ejemplo de las gestiones para un tratado de libre comercio con la Unión Europea.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Internacional/Uruguay--Venezuela-estara-en-Mercosur-mientras-no.aspx>